

令3全国高体連第168号
令和3年9月3日

各都道府県高等学校体育連盟
会 長 殿
定時制通信制部長 殿

(公財) 全国高等学校体育連盟
会 長 岡 田 正 治



令和3年度全国高等学校定時制通信制体育大会
第52回柔道大会の中止について

平素より、全国高等学校定時制通信制体育大会（以下「全国定通大会」という。）の開催に御理解、御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、全国定通大会は、夏季休業期間内において、本連盟が主催する全10競技大会中9競技大会を終え、現在、大会後における選手の健康観察など、新型コロナウイルス感染症に関する情報の収集に努めております。

コロナ禍における各競技大会が、大きな事故もなく無事に開催できるのは、これもひとえに各都道府県高体連の御支援によるものとあらためて感謝申し上げます。

一方、9月19日（日）に開催予定の標記大会については、感染リスクの高い身体接触のある競技であることから、これまでの感染症対策を一層徹底しながら、本連盟定時制通信制部と各関係機関との連携を密にし、大会開催に向けての準備を進めてまいりました。

しかし、新型コロナウイルス感染症の感染拡大による緊急事態宣言の延長や変異株による更なる感染拡大など、状況は日々変化しており、県を越えての参加ができずに出場を辞退する選手も多く出ております。

併せて、公益財団法人全日本柔道連盟が提示する開催条件を遵守するため、感染症対策、医療機関との連携強化などの準備・検討をしてまいりましたが、大会当日の会場における選手及び役員の方の動線や医療体制の確保が困難であることが判明しております。

本連盟としましても、感染症対策の徹底や、けがや疾患等の事故発生時における医療体制の確保ができない中での開催は、生徒の生命にかかわり、安全・安心な大会の開催は困難であると判断しました。

以上のことから、苦渋の決断ではありますが、標記大会を中止することといたしました。

つきましては、趣旨御理解の上、各都道府県における全国定通大会関係学校及び関係機関への御周知をよろしく願いいたします。

引き続き、本連盟定時制通信制部の事業への御理解、御協力をお願い申し上げます。

【問合せ先】

(公財) 全国高等学校体育連盟定時制通信制部

部 長 前 畑 光 男

(東京都立大崎高等学校長)

電 話 03-3786-3355